



Rally challenge



激闘の2015年シリーズを締めくくる。 そしてラリーチャレンジは新しい舞台へ...

今年も開催されたTOYOTA GAZOO Racing FESTIVAL。
多くのトヨタモータースポーツファンが富士スピードウェイに集結!

11月22日、富士スピードウェイで開催されたTOYOTA GAZOO Racing FESTIVALにおいて、TRDラリーチャレンジ2015シリーズ表彰式が行われた。特設されたラリーパーク会場では表彰式の他に、全日本選手権で戦うラリーリストによるスペシャルデモランやコ・ドライバー体験、トークショーなど盛りだくさんのイベントが行われ、多くの観客がラリーの魅力に触れるイベントとなった。また、2015年クラスチャンピオンによるスペシャルステージ「チャレンジバトル」を実施。激しい接戦の末、E-3クラスチャンピオンの加藤・塩田組が優勝を果たした。



2002年に「TRDヴィッツチャレンジ」としてスタートした当イベントは、今シーズン429台ものエントリーを集める大盛況となった。そして2016年からは「TOYOTA GAZOO Racing (TGR) ラリーチャレンジ」として生まれ変わることが発表され、多くの注目を集めた。





ヴィッツ 1000cc 限定



ヴィッツ 1500cc 限定



トヨタ 86 限定



ヴィッツ 1500cc 限定



トヨタ 86 限定



トヨタ車限定とし、気筒容積区分無し



表彰式では、元WRC世界王者トミ・マキネン氏がスペシャルプレゼンターを務めた。



今年から実施されたステップアップサポートプログラムにエントリーし、見事ポイントトップでシリーズを終えた加藤選手、富本選手。来シーズンの活躍に期待が集まる。

ティーパーティー会場では来シーズンのスケジュール、プランについて説明が行われた。





クラス別年間チャンピオンによって争われたチャレンジバトル。多くのギャラリーが見守る中、接戦を制したのはE3クラスチャンピオン加藤 英祐選手・塩田 卓史選手。



“TOYOTA GAZOO Racing Rally Challenge” として生まれ変わる
2016 シリーズにもご期待ください。

